



LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS,

DECLARA:

Su más enérgico repudio al ataque sufrido al Comité Nacional de la Unión Cívica Radical, ocurrido en la madrugada del sábado 02 de noviembre del 2024, solicitando a las autoridades competentes el inmediato esclarecimiento de los hechos y condena a los responsables. -

AUTORA: DIPUTADA GABRIEL LENA

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS

COAUTORES: Silvio Gallay, Susana Perez, Mauro Godein, Rubén Rastelli, Fabian Rogel, Maria Elena Romero, Lenico Aranda.



Fundamentos.

Como afiliada y militante de la Unión Cívica Radical solicito a mis pares me acompañen a declarar un enérgico repudio ante el violento ataque sufrido en la sede central de mi partido, ocurrido en la madrugada del sábado 02 de noviembre del 2024. Durante este ataque un grupo de desconocidos ingresaron a las instalaciones y causaron destrozos en diversas oficinas, es un claro acto de violencia hacia nuestra institución y un ataque directo a la democracia.

Tengo la firme convicción que, en un pueblo democrático, no se puede ni se debe concebir la intolerancia y la violencia como forma de imponer las ideas y dirimir las diferencias. Este atentado no solo representa la agresión física hacia un espacio que simboliza la expresión de ideas, sino también un intento de socavar los valores democráticos.

La tolerancia se erige como un valor básico para convivir armónica y pacíficamente. No solo se trata de permitir lo que los demás digan o hagan, sino de reconocer y aceptar la individualidad y las diferencias de cada ser humano

Es por ello que solicito a ésta honorable Cámara de Diputados, donde se escuchan diferentes voces, de diferentes partidos y se respetan los pensamientos a solidarizarse, declarando repudiable el hecho y exigiendo a todos los organismos competentes el pronto esclarecimiento de este acto de enorme gravedad política e institucional.

Asimismo, instó a toda la sociedad a promover la cultura de la paz y



salvaguardar los valores de la democracia y la libertad, para que estos valores prevalezcan sobre el odio y la violencia.